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Hallo und Danke für die Antwort!

Also, für einen Wechsel der Software ist der Leidendruck nicht hoch genug 

Generell bin ich ja sehr zufrieden mit Premiere und die Leistung ist auch nicht so schlimm, dass
ich damit nicht arbeiten kann. Es hakt halt nur an Stellen, an denen es mit einer älteren
Version besser lief und der Zugewinn an Performance durch die neue GPU ist nicht so groß, wie
es ich erhofft hatte.

Aber ein Wechsel der Software würde sich für mich persönlich nicht lohnen, weil da ja auch
Workflows mit Kunden & Kollegen dranhängen, die ich nicht beeinflussen kann.

Mir ging es erstmal darum, ob ich mit meinem bestehenden System noch was rausholen
kann... Oder durch eine bessere GPU.

Aber wahrscheinlich muss ich eher warten, dass Adobe die Einbindung von AMD-GPUs
verbessert... mal schauen, was da noch kommt.

Einen schönen Abend!

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/51145-mittelm%C3%A4%C3%9Fige-performance-mit-adobe-
premiere-pro-cc2020/?postID=657070#post657070
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